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問　
長
い
デ
フ
レ
の
時

期
を
乗
り
越
え
構
造
改

革
、
企
業
努
力
の
基
、
デ

フ
レ
を
脱
却
し
少
し
ず
つ

経
済
の
見
通
し
が
見
え
始

め
た
今
日
で
あ
る
。
地
域

経
済
の
発
展
こ
そ
が
わ
が

故
郷
高
島
市
の
発
展
で
あ

る
と
考
え
る
。
地
場
産
業

の
振
興
、
農
林
漁
業
の
政

策
と
育
成
、
商
工
業
観
光

産
業
の
導
入
と
助
成
、
時

代
時
期
難
し
い
状
況
で
あ

る
。
今
津
町
に
ス
ー
パ
ー

平
和
堂
を
中
心
と
す
る

全
国
大
型
チ
ェ
ー
ン
店
数

社
の
進
出
に
よ
り
、
流
通

と
市
場
が
変
わ
り
つ
つ
あ

る
現
状
で
あ
る
。
高
島
市

再
生
論
「
環
の
郷
」
政
策

を
発
表
さ
れ
「
な
い
も
の

ね
だ
り
か
ら
あ
る
も
の
探

し
」自
然
豊
か
な
環
境「
水

と
緑
人
の
行
き
交
う
高
島

市
」を
提
唱
さ
れ
た
今
日
、

営
業
本
部
を
設
置
さ
れ
、

そ
の
実
行
と
今
日
に
至
る

経
済
効
果
を
問
う
。

答　
営
業
本
部
長
・
企

画
部
長

　

地
域
社
会
の
発
展
・
活

性
化
に
と
っ
て
、
地
域
産

業
経
済
の
振
興
・
増
進
が

緊
要
で
あ
る
と
存
じ
て
お

り
ま
し
て
、
環
の
郷
計
画

や
地
域
再
生
等
の
取
り
組

み
に
お
い
て
も
、
地
域
資

源
活
用
に
よ
る
「
な
り
わ

い
再
生
」「
産
業
お
こ
し
」

な
ど
を
主
要
テ
ー
マ
と
し

て
お
り
ま
す
。

　

営
業
本
部
と
し
て
の
昨

今
の
具
体
的
な
取
り
組
み

と
し
て
は
、「
大お

お

家か

ベ
ー

ス
ボ
ー
ル
ク
ラ
ブ
」
の
本

拠
地
誘
致
の
実
現
を
は
じ

め
、
恵
ま
れ
た
自
然
を
生

か
し
た
「
お
い
し
い
水
商

品
」
や
獣
害
対
策
と
の
連

動
に
よ
る
「
鹿
肉
の
特
産

化
」
等
に
つ
い
て
も
、
研

究
・
検
討
を
加
え
つ
つ
あ

る
状
況
で
す
。

　

な
お
、
今
後
と
も
各
種

の
地
域
資
源
を
生
か
し
た

循
環
型
の
持
続
可
能
な
社

会
づ
く
り
、
即
ち
「
環
の

郷
」
の
実
現
を
図
り
た
く

存
じ
て
い
ま
す
。

問　
議
会
開
催
の
た
び

に
公
用
車
に
よ
る
損
害
賠

償
の
報
告
を
受
け
る
が
余

り
に
も
件
数
が
多
い
。
市

長
の
見
解
を
質
す
。

　

安
全
運
転
と
健
康
管

理
面
と
は
大
き
な
関
わ
り

を
持
つ
も
の
で
あ
る
。
安

全
運
転
管
理
者
数
と
安
全

運
転
教
育
の
実
態
に
つ
い

て
問
う
。
ま
た
、
特
定
の

職
員
が
公
務
過
多
と
な
ら

な
い
よ
う
適
正
な
人
員
配

置
や
、
例
え
ば
組
織
を
グ

ル
ー
プ
制
に
す
る
な
ど
し

て
、
そ
の
基
礎
体
力
を
強

化
し
連
帯
感
を
よ
り
一
層

高
め
る
必
要
が
あ
る
。
市

民
サ
ー
ビ
ス
の
向
上
を
目

指
す
た
め
組
織
改
革
の
導

入
に
つ
い
て
の
見
解
を
問

う
。答　

市
長

　

誠
に
遺
憾
で
あ
り
ま

す
。
事
故
が
起
こ
ら
な
い

よ
う
そ
の
仕
組
み
を
つ
く

り
、
啓
発
す
る
な
ど
更
な

る
工
夫
と
検
討
を
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
す
。

　

ま
た
心
身
と
も
健
康
な

状
態
で
執
務
で
き
る
よ
う

環
境
づ
く
り
に
努
め
て
ま

い
り
た
い
と
思
い
ま
す
。

答　
総
務
部
長

　

市
の
各
施
設
に
は
管
理

者
10
人
、
副
管
理
者
８
人

を
選
任
し
て
い
ま
す
。
安

全
運
転
教
育
と
し
て
無
事

故
・
無
違
反
運
動
の
参
加

に
よ
る
自
己
啓
発
や
街
頭

指
導
を
行
っ
て
い
ま
す
。

合
併
後
の
行
政
範
囲
の
拡

大
や
地
理
勘
に
乏
し
い
こ

と
等
々
が
少
な
か
ら
ず
事

故
の
要
因
と
な
っ
て
い
ま

す
が
、
安
全
運
転
管
理
者

の
下
、
今
後
は
徹
底
し
て

交
通
安
全
教
育
に
努
め
た

い
と
考
え
ま
す
。
ま
た
、

ご
提
案
の
グ
ル
ー
プ
制
の

こ
と
や
組
織
の
見
直
し
等

を
考
慮
し
、
適
正
な
人
員

配
置
に
努
め
て
ま
い
り
ま

す
。

高島市の経済効果
を問う

宮川　佳衛議員

交通事故による損害賠償
と健康管理面
のことについて

清水日出夫議員


